



La Chaux-de-Fonds - La Charrière Street-Hockey

Description

Centre sportif de la Charrière, réalisation d'un Street-Hockey sur un terrain de football en fin de vie.

L'ancien terrain de football en gazon synthétique de la Charrière a vu sa fonction changer à l'automne 2016. Un terrain de Street-Hockey complet a été réalisé sur une partie du terrain. La nouvelle piste a une dimension de 56 x 26 m avec un trottoir de 3 mètres sur le périmètre. Un système d'éclairage et un panneau des scores ont été réalisés. L'enrobé bitumineux, qui est le sol sportif, est d'une composition spéciale offrant une grande résistance à l'usure même lors de fortes chaleurs.

Adresse et localisation

Centre sportif de la Charrière

Rue de la Charrière 62, 2300 La Chaux-de-Fonds, Suisse

Travaux

Surface : 1'985 m²

Date d'ouverture du chantier : 10.07.2016

Date de remise de l'objet : 20.09.2016

Contacts

Maître d'ouvrage

Ville de la Chaux-de-Fond

Rue du Collège 11
2301 La Chaux-de-Fonds

Ingénieur/architecte

Realsport Outdoor SA

Ch. de Combernesse 9
1728 Rossens

Direction des travaux

Ville de la Chaux-de-Fond

Rue du Collège 11
2301 La Chaux-de-Fonds

Bureau technique

Realsport Outdoor SA

Ch. de Combernesse 9
1728 Rossens